



NOTA DE PRENSA

2 de julio de 2020

Diputación de Guadalajara y FESCIGU firman un nuevo convenio de colaboración

- **El convenio supone un significativo aumento en la aportación de Diputación a la celebración del festival.**
- **El texto destaca la extensión y difusión del festival por la provincia, a través de sesiones de Infancine y Juvencine coordinadas con los diferentes centros educativos de diversos municipios.**

Hoy jueves a las 10:10 horas tenía lugar la firma del convenio entre la Diputación Provincial de Guadalajara y Cinefilia –organizadora del Festival de Cine Solidario de Guadalajara– en el que se recogen todos los pormenores de la colaboración entre las dos entidades. José Luis Vega, presidente de la Diputación, y Luis Moreno, presidente de Cinefilia, firmaban el documento de seis folios que supone un salto cualitativo y cuantitativo en la relación entre las dos instituciones.

La Diputada de Cultura, Teresa Franco, ha estado también presente en el acto y se ha mostrado particularmente interesada por los pormenores de esta edición, marcada, como toda actividad social y cultural, por las limitaciones que impone el COVID-19. Desde Cinefilia le hemos transmitido todas las iniciativas que estamos diseñando de cara a poder ofrecer a nuestros vecinos una opción de ocio divertida, original, diferente y segura, y que serán dadas a conocer en breve.

El convenio refleja como objeto del mismo "impulsar el desarrollo del Festival de Cine Solidario de Guadalajara (FESCIGU), en su edición 2020 (...) especialmente en la extensión y difusión de su actividad en la provincia", lo que garantiza que las secciones Infancine y Juvencine volverán a viajar por los centros educativos de diversos municipios de nuestra geografía para llevar a todos los rincones nuestro cine de educación en valores, acompañado de las fichas didácticas que elaboramos como material de apoyo a los profesores.

Un punto muy significativo de este nuevo convenio es que eleva la cuantía de la subvención de Diputación a 20.000 muy por encima de los 3.000 euros que venía

aportando la institución durante las últimas ediciones, y que en 2019 ya mostró sus nuevas intenciones al duplicar la ayuda que se venía firmando desde hace más de diez años.

Este nuevo horizonte de colaboración entre Diputación y Cinefilia, sumado al apoyo de otras instituciones y entidades privadas, supone el apoyo esencial para la estabilidad del evento, una de las pocas actividades culturales que permanece en pie pese a las diferentes crisis que ha atravesado en sus 18 años de historia.

Documentos disponibles:

Fotogramas de algunos cortometrajes inscritos:

http://www.fescigu.com/descargas/20200702_imagenes.rar

Cartel FESCIGU 2020:

<http://www.fescigu.com/descargas/cartelFESCIGU-2020.jpg>

Para ampliar esta información:

Departamento de Comunicación

+34 669 46 44 36

comunicacion@fescigu.com